

POR TELÉFONO

El Ministro de la Guerra dimite con carácter irrevocable--A la crisis parcial, sigue la dimisión de todo el Gobierno de García Prieto.

Apertura de las sesiones en el Congreso.--El primer escándalo.

Ha dimitido La Cierva. Su dimisión tiene carácter irrevocable. Es una dimisión definitiva. Para siempre. La Cierva quiera o no, lleva consigo la tormenta. Es el huracán; la galerna, el rayo. Tiene maleficio. Lo que sus manos tocan se enciende; lo que sus ojos miran se malogra, lo que su imaginación discurrir o crea, termina trágicamente. Parecía puesto en el poder, para un fin; para disolver a España. Mañana lo creía capaz de dimitir, ni de aceptar la dimisión.

¿Por qué ha dimitido? Quien sabe. Pero España respira. Ocurrirá lo que ocurra, que nadie pueda predecirlo, pero, lo que ocurra, será sin La Cierva, menos grave, en un sentido o en otro; menos trágico, menos sangriento.

La Cierva, empezó por engañar a los propios militares. Vino al poder con un engaño, y en el poder ya, creyese el arquetipo. Quiso hacer la raza a su manera, trenchando y talando lo que le estaba bien. Y a punto estuvo de conseguirlo que a su influjo, vinieron a tierra gobiernos, y partidos; organismos respetables; fuerzas nacionales importantes. La Cierva, pidió por decreto 100 millones para los militares, y disolvió el cuerpo de telegrafistas y el de Correos, porque podían tres millones para material. Esta es la política del odio, la política disolvente.

A un hombre se le puede dominar, pero no se le debe humillar. Igual pasa con las colectividades. A lo mejor, vencido un organismo, y humillado, el gobierno proclama su triunfo. Hemos vencido a los ferroviarios—dice—; hemos disuelto el cuerpo de Correos y Telégrafos; hemos cortado la cabeza de la serpiente. Bien. ¿Y el odio? ¿Y el rencor que queda en el corazón de los ferroviarios humillados; de los telegrafistas humillados; de los empleados de Correos humillados? ¿Es que la «serpiente» no tiene más que una cabeza? ¿Y si tuviera dos? ¿Qué bienes esperan al país cuando la otra cabeza de la serpiente ya canta y hábil arroja el veneno, el sagrosanto veneno de la venganza?

Bien ido está La Cierva. Bien ido y que no vuelva. Lo pide el país; desde un extremo a otro. Lo pedirían los propios militares; si ahora, en este instante supremo pudieran hablar como ciudadanos. Un hombre como La Cierva, no es bueno en ningún país; pero en el nuestro menos.

Los reporters preguntaron: «¿Habrá consultas mañana?» a lo que contestó: «Veremos, es posible».

Por último dijo que el señor La Cierva vendría a Palacio a las ocho y media de la noche.

La Cierva en Palacio

El señor La Cierva llegó a Palacio a la hora indicada por el presidente.

Al entrar en el regio alcazar expuso a los periodistas que iba a dar cuenta al rey del Consejo de Ministros celebrado por la tarde.

«Dirá usted algo al salir?» preguntaron los reporters.

«Es posible, contestó el ministro y también sería posible que me quedase mudo».

La conferencia con el monarca duró hasta las 9 y 15, hora en que salió.

Interrogado nuevamente por los periodistas les comunicó que había estudiado con don Alfonso, el resultado del Consejo.

Estos le digeron: «¿Nos usted para mañana alguna orientación?»

«Nada puedo decirles—respondió—nada se».

«¿Vendrán personalmente a consultar con S. M.?»

«Tampoco lo sé. El rey nada me ha dicho».

«¿Cree que es muy triste y amargo—añadió cuando ocurrió. En España yo he convivido con los funcionarios de comunicaciones y no me explico la actitud adoptada».

Terminó filosofando: En este mundo hay muchas tristezas y pocas alegrías.

La sesión del Congreso

A las cuatro y veinte minutos comienza la sesión del Congreso, bajo la presidencia del señor Aura Boronat.

La animación en los escaños era grande; pero en cambio las tribunas aparecían completamente desiertas.

Los señores Alcalá Zamora y Silvela ocupaban el banco azul.

El señor Romeo, usó de la palabra para pedir que se diera lectura al artículo 28, pues tenía que exponer—dijo—una petición.

Seguidamente se dieron lectura a los artículos 28 y 41 que fué oído con gran atención.

El señor Barriovero pide la palabra.

El señor Romeo interesa del señor Secretario se apunte su nombre para plantear debate en el acto que quede constituido el Congreso.

El señor Barriovero hizo presente que tenía pedida la palabra con antelación al señor Romeo, pero que se la cedía a éste, pues era gustoso en ello.

El señor Romeo: Yo no vivo de favores ni los necesito. Por ello, renunció al ofrecimiento que se me hace.

El señor Barriovero: He de contestar al señor Romeo, que con arreglo al Reglamento tengo legítima preferencia en derecho, para hablar. Lo que yo no sabía era que estábamos en una taberna en vez del Parlamento.

«Yo creía—y me dirijo al señor Romeo—que esto era no más que una reunión de personas decentes que hablaban con arreglo al derecho».

(Un escándalo formidable interrumpe las últimas palabras del orador).

El presidente llama la atención del señor Barriovero y este da amplias explicaciones.

Dice que todo eso de llamarle al orden está muy bien, pero que an-

distas, socialistas, republicanos y romanonistas, que gritan desafortunadamente, mientras la Cámara sigue a oscuras.

El conflicto de Correos

(Recibido a las doce de la mañana)

Ha quedado solucionado satisfactoriamente el conflicto de las comunicaciones.

Se han dejado sin efecto los decretos de disolución de los cuerpos de Correos y Telégrafos, accediéndose en cambio a las reformas pedidas por el personal de ambos cuerpos.

También se reclamará a las Cortes un crédito para implantarlas.

Los huelguistas volverán a sus puestos cuando lo ordene el elemento militar.

La Cierva dimite

A las cinco de la tarde presentó su dimisión con el carácter de irrevocable el ministro de la Guerra señor La Cierva.

Maura y Villanueva confieren

El señor Maura celebró una conferencia con el presidente del Congreso señor Villanueva.

Parece ser que se trata de la formación de un gabinete de concentración nacional.

El gobierno no acepta

El presidente del Consejo señor García Prieto visó al señor La Cierva, manifestándole que el Gobierno no había aceptado las bases de los funcionarios de Correos y Telégrafos.

Al propio tiempo rogó al ministro de la Guerra que retirara su dimisión.

Mañana será presentado a la Cámara el asunto.

En el Congreso

(Recibido a las 8 y 20 de la noche)

Después de poseer el señor Villanueva de la presidencia del Congreso, hizo uso de la palabra el señor Alcalá Zamora que dijo que el señor García Prieto se había dirigido a Palacio, para presentar la dimisión de todo el gobierno.

Al mismo rogó que mientras tanto fueran suspendidas las sesiones.

Por qué ha dimitido La Cierva

(Recibido a las 12 de la noche)

Los amigos del señor La Cierva dicen que al saber esta la determinación de aceptar las peticiones de los huelguistas de Correos y Telégrafos, sin su consentimiento, llamó al señor García Prieto por teléfono, expresándole su extrañeza y presentándole la dimisión de su cargo con el carácter de irrevocable.

El presidente del Consejo le contestó que era ajeno a las gestiones iniciadas por el señor Rosado, Subsecretario de la Presidencia y que no era acuerdo gubernamental el de aceptar las peticiones.

También le anunció que le daría amplias explicaciones.

Lo que se dice

Por la tarde se decía en el Congreso que la dimisión del señor La Cierva ha sido por creer que las gestiones tan importantes que se realizaban para solucionar el conflicto no se podían hacer sin el consentimiento del presidente del Consejo.

Habla Rosado

El Subsecretario de la Presidencia señor Rosado manifestó a los periodistas que en el asunto de Correos y Telégrafos procesó con buenos propósitos.

Agregó que sabía que cierto ministro no apreciaba así su labor, como se ha visto después confirmado con la dimisión del señor La Cierva.

Los señores Prieto y La Cierva confieren

El señor García Prieto celebró

una conferencia con el señor La Cierva en el Ministerio de la Guerra.

En esta conferencia el presidente dió toda clase de explicaciones al señor La Cierva, no satisfaciéndole, sin duda, pues el señor García Prieto salió llevando la renuncia del ministro.

Después se dirigió a Palacio.

El señor García Prieto enmudece

Al entrar el señor García Prieto en el Congreso no habló con los periodistas encerrándose en su despacho.

Al salir hizo lo mismo que cuando estaba en la puerta reuñendo la presencia de los reporters.

«¿Eso le preguntaron a voces «¿ha dimitido La Cierva?»

El presidente respondió: «Nada, nada, nada puedo decirles a ustedes».

Los ministros esquivaron también la conversación con los periodistas.

Al terminar la sesión—Declaraciones de Alba

Al terminar la sesión del Congreso, salieron los señores Dato, Maura y Cambó, quedándose allí los amigos de Romanones, los de Alba y los de las izquierdas.

El señor Alba dijo a los periodistas que era un absurdo el proceder del gobierno que a todo trance debe constituirse hoy el Congreso.

Hice presente que se hallaba justificada la actitud de los republicanos y reformistas que padían no se suspendieran las sesiones sin someter el acuerdo a las Cámaras.

Voto de censura Villanueva, queda en mal lugar

Los diputados republicanos presentaron un voto de censura contra Villanueva, por no haber sabido cumplir su palabra.

Los señores Pedregal y Cambó han manifestado que Villanueva se comprometió a que hoy se constituyera el Congreso, pues aceptó la proposición que a dicho fin se le hizo y que al levantarse hoy la sesión, dejaba incumplido su compromiso.

Habla Romanones.—Juicio que le merece La Cierva

El conde de Romanones manifestó que ya se habían acabado las colaboraciones y que íbamos a la formación de Gobiernos de concentración, sean estos grandes o chicos.

Dijo que muchas veces le había manifestado al rey que la entrada de La Cierva en un ministerio era cosa fácil; pero que la salida era sumamente difícil.

Agregó que lo que aquí falta es un hombre enérgico con ocho hombres fuertes que arrastran la mayoría; porque caballeros ¡hay que ver cómo está la Cámara!

Con esta tercera crisis es imposible continuar, por que esto de que cada quince días haya una crisis, parece cosa inexplicable.

Otras noticias

Esta mañana los jóvenes militarizados de Correos fueron al cuartel a verse de uniforme, creyendo muchos que el conflicto había quedado solucionado.

El servicio lo desempeñarán mañana militares. Hoy se ha repartido más correspondencia.

El Teniente Coronel señor San Gint, se ha encargado de la Caja de Ahorro.

Han sido detenidos J. Ilo Cobos y diez más, que iban a hacer imposiciones de una peseta, para retrasar y entorpecer las operaciones. Han ingresado en prisiones militares.

Han sido detenidos varios estudiantes por haber puesto El País, en sitio céntrico, con letreros de «Muera La Cierva». Viva el personal de Comunicaciones.

Las minorías de las izquierdas se han reunido, acordando que sin perjuicio de conservar cada una su personalidad, queca: unido fuer-

El conflicto de Correos y Telégrafos EN ALMERIA

Ayer comenzaron a prestar servicio en las oficinas de correos y telégrafos todos los oficiales que han sido militarizados con motivo de la movilización.

A pesar de ello el Telégrafo no ha empezado aún a funcionar, porque no constan de otras provincias.

Los oficiales de Correos que no están en el servicio militar no entraron ayer a prestar servicio.

En la puerta del gobierno civil el Administrador de Correos dió ordenes a un guardia civil para que detuviese a un oficial del referido ramo, pero este alegó que era cesante y no tenía porque ir a la oficina.

Como es consiguiente el empleo de Correos fué puesto inmediatamente en libertad.

Ayer en el tren correo llegó poca correspondencia, siendo repartido por los cartereros.

Los viajeros que llegaron manifestaron que en el tren desahogado de Andalucía iban de ambulantes dos oficiales de estado mayor con sus ordenanzas correspondientes.

La prensa de Madrid del Domingo y el Lunes llegó facturada por ferrocarril.

SIN NOTICIAS

Hablando con el Gobernador

Al recibimos ayer mañana el Gobernador civil nos dijo que había recibido la visita de una comisión del Círculo Mercantil para hablarle asuntos de del alumbrado.

El señor Giménez ofreció atender a los peticionarios.

Preguntando si había alguna noticia de Correos y Telégrafos, contestó que no ocurría novedad alguna.

Durante la mañana solo recibí algunas visitas, retirándose de su despacho más temprano que de costumbre.

La consagración de un obispo almeriense

El nuncio de Su Santidad que ha de venir a nuestra capital con motivo de la consagración del Obispo de Barbastro, nuestro ilustre paisano don Emilio Giménez, ha adelantado su viaje a nuestra capital, a donde llegará, según noticias recibidas ayer el día 4 de abril próximo.

Con motivo de la permanencia del Nuncio en Almería se han organizado grandes festejos, por las autoridades eclesiásticas, que han de resultar muy lucidos.

Ayer visitaron al gobernador civil el Provisor del Obispado don Juan Villar y el discreto abogado don Francisco Rovira, para pedirle que rogara a los alcaldes que salieran a las estaciones de esta línea, con músicos, a recibir al Nuncio el día de su llegada a esta capital.

El solemne acto de la consagración tendrá lugar el día 7 de Abril.

Entre los festejos que habrán de celebrarse en honor del Nuncio figuran dos excursiones en automóvil a los pueblos de Pechina y Roquetas del Mar.

CRONICA

NO SE PUEDE

colaboración especial de Diario de Almería

Viendo correr la actualidad— clara y risuñita a veces, aengosa y lamentable otras, como ahora ocurre y aún—teniendo en ella sumergido el espíritu se nos ocurren glosas, anotaciones marginales y epílogos que de buena gana formularíamos con la adecuada sinceridad viril.

La pluma asume siempre, aún requerida por manos débiles como las nuestras, funciones solemnes de tajar, de arado, de látigo y de cautero. Exponer lealmente una opinión equivale a realizar, sin embargo, una inculpación peligrosísima por el país lleno de altísimos y ogros, de las sanciones. En este caso la prudencia impone aunque corra el riesgo de parecer cobarde.

Nosotros quisieramos hoy, modestamente, actuar de comentarista leales. La actualidad nos hiera y es justo si no fuera, además saludable,—que repliquemos con un gemido. Pero...

No se puede hablar. Cesará sobre nosotros el rigor de esta y de aquel gobierno, ó del Código de más allá, y el noble impulso sería considerado, al través de unos cuantos trámites como un delito horrendo.

No se puede hablar. Y lo sencillo, y lo extraordinario y lo mortificador es que no íbamos a envenenar nuestro parecer en la precocidad de la injuria ó en la hiel del despecto. Era nuestro propósito poner un simple adjetivo a la substancia, al mal; limitarnos a repetir el nombre de una dolencia que reviste caracteres de gravedad bochonosas; escoger del diccionario de la Lengua Castellana y del de la corte indiana algunas cuantas palabras, para que el amigo linotipista las compusiese y el amigo lector las retuviera. . . . Con ello daríamos por cumplido un deber y satisficiera una coacción. Compararíamos, ó no nuestro juicio, la rectitud en que se había insinuado nos bastaban. Y aún estuvimos a punto de empezar la tarea, eligiendo de antemano los eufemismos más suaves, los circunloquios menos estridentes. Pero...

No se puede hablar. La tímida palmeta de nuestra idea sabe con cuánta impunidad la apotan las escopetas de los señores de esta Ley, de aquel Reglamento ó del Código de más allá.

¡Triste óxido el de impulso nacido de generosas fuentes de vindicación!

A veces las cárceles se llenan de cándidos que pecaron imperdonablemente por repetir en alta voz lo que con asordada cólera se dice en reuniones y mentideros. Triste el silencio cuando el que le impone imagina que le truena en una de las tantas formas de la sumisión. Pero la laya de redentoras va escaseando cada vez más, porque la mordaza sustituye arbitrariamente a la justicia. Habremos de rendirnos a la fatalidad de que el fuerte parezca el razonable y de que los sometidos despenen el nada airoso papel de idiotas. Así lo exigen las circunstancias y a ellas es forzoso adaptarse. Por qué? En nombre de qué? No se puede en plena edad de conquistas jurídicas y de garantías constitucionales, ejercitar un derecho tan sagrado como el de la crítica? Y el buen sentido mensajero de la tropela, susurra en nuestro oído: No, señor; no se puede. . . .

El silencio se impone porque la actualidad estimula la conversación. Comprendeis esta paradoja? Pues no puede ser más española en los agitados y repugnantes días que corren. Hemos dicho repugnantes. . . .

Pero el epicio que falta, vá a salvarnos no permitiéndonos seguir esta línea. Pongámos punto final, y aquí no ha pasado nada. . . .

EMILIANO RAMIREZ ANGEL (Prohibida la reproducción).

La cuestión del azufre

Interesa en grado sumo al agricultor solucionar el conflicto que le crea la escasez y el elevadísimo precio de un producto tan esencial para poner a cubierto la cosecha del vino, como es el azufre. Su solución acaba de divulgarla. «El Cultivador Moderno», de Barcelona, notable ilustración agrícola.

En los números correspondientes a los meses de febrero y marzo, dicha publicación enumera los optimos resultados obtenidos para combatir el oidium de la vinya y otros parásitos, aplicando a las vides soluciones de ácido sulfúrico (aceite de vitriolo) más ó menos concentradas.

Como tales aplicaciones desinfectan las plantas de los gérmenes criptogámicos y de las criálidas origen de las enfermedades de los viñedos la preservación de estos se obtiene de un modo casi absoluto.

Tiene el señalado procedimiento otra ventaja inmensa, y es, su economía y sencillez.

Como en los actuales momentos resulta un derroche de dinero la compra de azufre, la oportunidad del tratamiento no podía ser más evidente, motivo por el cual es de suponer interesar a los agricultores el conocimiento de un procedimiento que puede ahorrarles muchas pesetas.

En las cuadernos mencionados se estudian además problemas tan importantes como el de la explotación del lúpulo, para la industria cervecera, que proporciona inmensos beneficios; el cultivo del algodón, de actualidad en España y otras materias sumamente interesantes que ilustradas copiosamente, acreditan la pericia de los sanccionadores de tan notable ilustración agraria.

La campaña naval en febrero

Puermen todas las escuadras y trabajan incansablemente con éxito los submarinos austro-alemanes, arruinando a la Entente con la destrucción de su flota mercante y la dilapidación de dinero que precisa gastar en la reconstrucción de su marina comercial.

Este es el cuadro que ofrece la guerra marítima en todos sus aspectos, estudiando los acontecimientos ocurridos en el mes de febrero, el más corto del año.

Actividad alemana.—Se ha mostrado gallardamente en dos hechos característicos: el raid de torpederos en el canal de la Mancha, practicado durante la noche del 14 al 15, destruyendo 14 unidades del servicio de vigilancia de la marina inglesa y averiando otras 11, de las que algunas también se perdieron, cuya acción costó 360 víctimas a los ingleses y ninguna a los alemanes y feliz regreso del Wolf después de su fantástico cruceiro de quince meses por los Océanos Atlántico, Índico y Pacífico, proeza que excede en magnitud a cuantas llevó a cabo la marina germana desde que comenzó la guerra.

De ambos acontecimientos hemos hablado ya, y no insistimos ahora sobre ello.

Las marinas aliadas.—Prosigue portoda muestra de actividad, en

su labor obscura, pero penosa y meritosa de la persecución de los sumergibles enemigos, ninguno de los que puede acreditarse de manera concluyente su fin debido a semejante persecución. Sin embargo, esto no quiere decir que entodo el mes de febrero, las marinas austro-alemanas no hayan sufrido la pérdida de alguna unidad submarina, por causas accidentales ó de guerra.

La marina inglesa soló ha perdido un destroyer en febrero; el "Baxer", que se fué a pique por colisión en el Canal de la Mancha el día 8, pereciendo un tripulante y la francesa un submarino, el "Bernonville", desaparecido en el Mediterráneo con toda su dotación. Pertenece a la serie de 450 toneladas, bautizadas con nombre de sabios físicos y químicos franceses, que ha dado en esta campaña un crédito contingente de bajas de las unidades que la integran.

El crucero japonés "Kosuga", de 7.700 toneladas, que encallo en Batavia el mes de enero, se da por perdido definitivamente.

El ministro de Marina de los Estados Unidos, Daniels, ha publicado una nota oficiosa anunciando que el submarino norteamericano que se habia separado de los buques que conroyaba el 15 de enero, ha regresado indemne a puerto. Era uno de los cedidos por los Estados Unidos a Francia, particularidad que desconocíamos, y no comprendemos el motivo de tal cesión, pues precisamente la Armada francesa es muy rica en submarinos y sumergibles, sin que a pesar de su abundancia, hayan servido de gran cosa a la causa común.

El mismo ministro yanqui ha solicitado de las Cámaras la concesión de un crédito de 15 millones de dólares para la marina de guerra, en cuyos gastos van invertidos ya 2.000 millones desde abril del año último.

Según declaraciones de otro compañero suyo el de la guerra, M. Baker, durante el año transcurrido de guerra submarina sin restricciones, la flota mercante yanqui ha sufrido la pérdida de 61 barcos, con 171.061 toneladas y la muerte de 8.000 hombres, víctimas de los submarinos.

Añádase a esta cifra el valor de los buques de guerra perdidos y el número de marinos de la Armada muertos, y se comprenderá lo que la guerra naval cuesta a Norte-América.

La marina italiana ha dado una muestra de vitalidad, algo hiperbolizada por la clásica sonoridad de sus comunicados oficiales. En resumen: se trata de un raid de torpederos y submarinos verificado la madrugada del 11 de febrero, en la costa de Istria, al favor de la niebla, torpedeando y echando a pique un vapor mercante austriaco. Es la 11 excursión de las flotillas italianas, la mayoría de las cuales, han pasado desapercibidas por su escasa importancia.

JUAN B. ROBERT.

Tarifa anulada

Las Compañías de los ferrocarriles del Norte, Madrid a Zaragoza y Alcañiz, a Alcoy, Madrid a Cáceres y Portugal y Oesta de España, Sur de España Caminos de hierro de Granada (B za-Guadix), M. di a del Campo a Zamora y Orense a Vigo, Central de Aragón, Cantábrico, Económicos de Asturias, The West Galicia Railway y C.º Ltd. (Pontevedra a Santiago), Betanzos al Ferrol, Central Catalán, Puebla de Híjar a Alcañiz, Alcantarilla a Lorca, Lorca a B. za y Aguilas, y Secundarios y Estratégicos de Alicante, han fijado al público el siguiente aviso:

«Estas compañías tienen el honor de poner en conocimiento del público que, a partir del primero de Abril

Hierros y Metales. Se compran a los siguientes precios. Hierro colado de maquinaria 250 ptas. tonelada. Idem dulce y acerado 1.ª clase 160 » » 150 » » Cobre 2500 » » Bronce 1750 » » Para informes: Antolín Ramón Ropero. Andén de Costa, número 2.

SOMBREROS de PIQUÉ para Niños y Niñas. Corbatas Elegantísimas se han recibido en la Sombrerería de SUCESOR de ROSALES y ULIBARRI. ABONOS MINERALES DE LA Sociedad Minera y Metalúrgica de PEÑARROYA. SULFATO DE COBRE SALES POTÁSICAS.—NITRATO DE SODA PEDIDOS: Al Agente para la provincia de Almería Francisco Collado Ruiz CUEVAS (ALMERIA)

SE COMPRAN Flejes usados estrechos de empaquetar papel o tejidos a 5 y 10 céntimos kilo, según ancho y calidad. Calle de Granada número 87, Establecimiento de bebidas «El 42».

Compañía de los ferro-carriles Andaluces. Suscripción pública el día 23 de Marzo de 1918 de 31.413 Obligaciones hipotecarias autorizadas por la Junta general extraordinaria de accionistas de dicha Compañía, celebrada el 15 de Noviembre de 1917.

SE GRATIFICARÁ Ningún enfermo del estómago o intestinos por crónica y rebalde que sea su dolencia, debe desesperarse. Muchos son los que han consultado con notabilidades médicas de París, Londres, Berlín, New-York, Roma y Madrid, sin encontrar alivio y apenas su médico les ha recetado el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, han recobrado la salud con su uso, largos años perdida.

Regalo de cien pesetas Trianón. La celosía está en la que juegan principal papel Lucile y Hugo, denominada «La moneda rota» que consta de 22 episodios y que es la más grandiosa producción de la casa «The Great Traus atante-Series» de Nueva-York, empieza a proyectarse hoy en este cine en las funciones de tarde y noche.

Jabones BROTONS. GRANADA, número 26. Pinta Sevillana a pesetas 0'70 libra 400 gramos. Dorado a pesetas 0'65 id. id. Pinta azul superior id. id. 0'65 id. id. Moreno 1' id. id. 0'65 id. id. Regalamos legías flojas FABRICA DE ALPARGATAS Y JABONES

Camisería Madrileña. Esta acreditada casa se encarga del lavado y planchado mecánico de camisas: cuellos y puños. AGENTE EN ALMERIA PLANCHADO LARIOS. único bien perfeccionado. SAN INDALECIO FABRICA DE JABONES BLANCO Y PINTA AZUL GRANADA, 53.—ALMERIA Se recomienda a 40 céntimos libra Luis y Paco Sánchez López REPARACIONES Y AFINACIONES DE PIANOS DE PIANOS Residencia fija. Príncipe 83. ALMERIA VINO BLANCO Valdepeñas especial para mesa a 35 céntimos y 5'50 arrobas. BUAN TONDA, Plaza de San Sebastián.

HIERROS Y METALES. Cotización de compras en el día de hoy. Hierro dulce de primera clase 0'00 pesetas tonelada. Hierro dulce de segunda sin flejes ni alambres 0'00 » » Fundido de maquinaria 0'00 » » Cobre grueso 0'00 » » Cobre de calderas y alambre delgado 0'00 » » Bronce 0'00 » » Estos precios se entienden sobre nuestro almacén de Almería Casa de los Sres. Soriano Martin y C.º Oficinas y Establecimiento: Paseo del Príncipe 15 y Sebastián Pérez 1. Gran Joyería y Relojería «La Francesa». Almacenes: Calle de la Trinidad (Antigua cochera de González Canet). No dejen de consultar a esta casa antes de efectuar las ventas. ESTA CASA PAGA AL CONTADO Relojería y Joyería «LA FRANCESA» Paseo del Príncipe 14 y Sebastián Pérez 1.—Grandes existencias de Joyería, Relojería, Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos. Representantes exclusivos de las lamparas EGMAK y de medio watio NITRA. Las mejores del mundo. —Taller de reparaciones y composiciones de Relojes y Alhajas a cargo del renombrado artista Mr. LOUIS EMORY. —Compra venta de plaquetas de oro y toda clase de metales Recetas de Óptica y cristales de todas clases. Relojes de las mejores marcas. Soriano Martin y Compañía

«AURELIA» Fábrica de tejidos mecánicos de José S. Negro Muñoz, Murcia 24.